

# 2049, Mi vida en la Universalidad.

Cuento corto.

Autora: Santa Vallejo Figueroa.

2946 palabras.



Os cuento, ahora vivo en el Campus Superior de la Universalidad del Conocimiento. El campus es enorme...

El Módulo home donde me quedo llamado el Solar por los internos es muy comfortable, limpio y es amigable con la naturaleza. Eso sencillamente me fascina- se los digo muy seriamente-.

Ahora bien, es un lugar seguro, se respira un clima de respeto y confianza. Realmente es un hermoso lugar para la vista. Tengo apenas una semana, viviendo aquí, pero desde antes de venir todavía no sé lo que quiero ser, a que me voy a dedicar mi cabeza es un nudo sin desenredar.

La Asesora académica Paty Cervantes me recibió desde el primer día y noto mi preocupación. Me pregunto -¿Y por qué esa cara de preocupación?-

Yo levante tímidamente mi cara y le respondí. -Es que aún no sé a lo que quiero dedicarme, no sé si voy a servir para lo que me toque hacer.-

No debes preocuparte, este primer año será para encontrarte para saber que es realmente lo que te gustaría aprender, escucharas de voz viva la experiencia en esa área, podrás entrar a clases especiales. Mirarás lo nuevo que están haciendo en otros grados avanzados, experimentarás el uso de nuevas tecnologías y quien sabe problemente se te ocurra crear una. El punto es encontrarte a ti misma para que tú empieces a desarrollar ese conocimiento que todos llevamos dentro. Se trata de que disfrutes el aprendizaje, no que lo sufras, jejeje

Con esas palabras de la Asesora académica, me he mentalizado positivamente.

Ya de mañana suena el ¡ring, rang, rung!, ha sonado la alarma de la cama y en automático la cama se ha movido para despertarme.

Umm, mis ojos se me cierran, me despierto muy a fuerzas, pero tengo actividades que hacer.

Creo que es mejor darme una ducha sin agua, esto despertara mis Neuronas, le hará bien a mi circulación y me hará pensar mejor, Oh, Yeah!

Y por si fuera poco hay un detalle con lo que lucho todos los días. Cada vez que me miro al espejo autoreflejante, me digo – Rayos, otra vez se me ha esponjado el cabello ¡Oh, Dios!

Tomare un poco gel-crema necesito controlar estos rizos que realmente son como caballos salvajes que son difíciles de domar.

Pues sí, soy enteramente una joven con muchos rizos largos, de un tono rojo. Mi piel morena clara, nariz chica, ojos cafés oscuros,...es una rareza que yo con piel morena clara haya salido con cabello rojo, son cosas de la naturaleza jejeje. Bueno, en realidad no, simplemente es genética de mis padres, jejeje.

Este 2019 quiero empezar con el pie derecho con mis estudios. Cuando llegue al Campus Superior de la Universidad del Conocimiento me quede fascinada por todo el plan de trabajo que tienen para ti y todo lo que puedes lograr y aprender.

Es una universidad enfocada a la Universalidad del Conocimiento, nunca me imaginé todo ello concentrado en un campus especializado para crear tu propio conocimiento con Clases especiales, Creación de tu propia carrera, Creación de nueva tecnología que va protegiendo la naturaleza, y lo más extracool que te colocan en el lugar que tú quieres estar. Es Megafantástico que te den la oportunidad de saber qué es lo que realmente quieres hacer. Por cierto me llamo Valentina López Vallejo.

Es hora de correr, voy a tomar mi Mycrolap y con eso me voy al Módulo Encontrarte, este es primer año y este me toca descubrir para que es, para lo que fui hecha. Simplemente necesito encontrar mi potencial, mis capacidades. Pues bien me aventure y escogí una de las clases especiales esta es llamada “Desarrollo de Capacidades para el desarrollo de proyectos basada en el Origen, en un principio mi cerebro hizo un corto circuito porque pensé que me había equivocado y me dije a mi misma ¿Cómo quiero llegar alto si tengo que ver algo que ya paso? En fin, pero mi curiosidad me

llevo a inscribirme en esta clase, que puedo perder. El salón es un círculo grande y los internos estamos sentados alrededor, todos debemos conectar nuestra Mycrolap a nuestros asientos, porque nos ayuda a estar en contacto directo con el profesor, además de que detecta nuestra asistencia, actividades que estemos realizando, es una excelente herramienta que debemos usar en todas las clases y el Profesor está justo en el centro. Y ahí en medio de todo eso, estaba el holograma de la Profa. Santa sentada en una cómoda silla, de repente de su silla salió un teclado y posteriormente nuestras sillas se acomodaron en una posición cómoda para que observemos la clase. Ella comenzó la clase y lo que ella decía se enlazaba con las imágenes que aparecieron en el Skymovie del módulo. Ella dice: "Recordemos que hubo muchas cosas buenas de la vieja escuela, de cómo se enseñaban las cosas antes, eso no tiene que estar peleado con lo nuevo que vivimos hoy en esta época del 2049. Es importante que el conocimiento que se va obteniendo a lo largo de la vida se vaya transmitiendo para que el mismo pueda evolucionar y mejorar, pero todo parte de una base".

Eso que dijo, la Profa. Santa me impactó y resonó en mi cabeza y me hizo pensar en un universo de cosas.

La Profa. Santa les decía a sus alumnos que es importante desarrollar el sentido del análisis. Todo proyecto no se debe realizar a la ligera.

Entonces, Alexa oprimió el botón de su silla que activó el audio de su Mycrolap, y en ese momento la Profa. Santa miró su Smartkeyboard y vio que su alumna Alexa, tenía una pregunta y esperó a que ella hablara, para ello hizo una pausa en el Skymovie.

¿Y por qué tengo que aprender a analizar? ¿No, es más fácil realizarlo y ver que resulta?- pregunto Alexa.-

Es importante desarrollar el Sentido del Análisis y le llamo sentido porque es similar a un sentido al cual, debemos ir desarrollándolo poco a poco. Por ejemplo, cuando tú quieres comprar una prenda de vestir. Primero buscas, cual te gusta más, qué calidad tiene la prenda, si es cómoda o no, etc., en tu interior y mediante la observación te preguntas a ti misma cual cumple tus expectativas. Pero para ello ya haz elaborado en tu cabeza un análisis exhaustivo para poder decidir si es factible o no realizar la compra – le respondió la Profa. Santa.

Valentina, oprimió el botón y dijo. – De ahí parte todo, verdad Profesora. De aprender a analizar si un proyecto tiene futuro o no. – La Profa. Santa asintió con su cabeza y continuó desarrollando su clase.

Para mí fue impresionante ver a la Profa. Santa, explicar de una manera clara y sencilla como podemos desarrollar esta capacidad. Me fui a comer después de la clase, la comida era excelente muy equilibrada, había de todo pero todo estaba enfocado a que lo comieras te ayudara en tus estudios, cosa que me fascino.

Igual, me fui a otra clase especial con el Prof. Lorenzo y él se enfocaba sobre la Importancia de los Valores en el mundo actual. Igual su clase estuvo extracool, con una charla amena y directa. Para ir a este módulo tenías que reservar clase para cada Valor, podías ir a cualquier hora que hubieras seleccionado. Entrabas a cada submódulo y conectabas tu Mycrolap y te ponías el CascoVissionGlasses que te introducían a un Micromundo en 5EXTRAD y empezabas a escuchar por ejemplo sobre el Valor del Respeto. Y en este submundo animado que te pone pruebas súper difíciles te ponía a pensar sobre el Valor del respeto para que tú experimentaras el valor del respeto y sintieras que era lo correcto que se tenía que hacer.

Alexa y yo, entramos a este submódulo y la experiencia que nos dejó fue impresionante. Aparte de que este Módulo que formaba un árbol era precioso. Cada rama representaba un valor, era realmente hermoso.

Hay otra, excelente que se llama Mundo equilibrado en la Sociedad con sabiduría y tecnología. Aquí nos enseña que la tecnología debe proteger el medio ambiente, debe apoyar el cuidado de la Naturaleza y que todo debe ser utilizado con sabiduría. Vemos en vivo las consecuencias del daño, haciendo experimentos en Nanolaboratorios donde trabajas con nanocélulas que son capaces de crear o destruir algo en segundos. Por eso nos muestran lo bueno y lo malo para que estemos conscientes de las consecuencias, aunque cada experimento es llevado a cabo minuciosamente con estricta seguridad. Es más, si en algún experimento produce algún residuo tóxico lo atacan rápidamente. Me tocó ver como eliminaban un residuo y lo convirtieron en algo inofensivo que no lastima al planeta ni a nosotros, fue sorprendente.

Hoy toda la tecnología es biodegradable, se han creado nuevas formas de energía limpia y saludable que no contamine. Es utilizado la Energiabiomagnetizante que produce energía a gran escala, es energía limpia que no daña al ser humano.

Otra de las clases especiales que se imparten durante toda tu estancia en la Universalidad era “Cuerpo humano saludable es igual a mente saludable”, este era un módulo impresionante porque estaba conectado con varios módulos a la vez que era hacer ejercicio, mediante natación, correr, brincar, saltar, bailar, cantar, cocina saludable, etc. La Universalidad organizaba eventos en donde se podía uno puede expresarse mediante esas actividades y fomentar la convivencia sana en la comunidad.

Todos los días es una gran aventura de vida. Llevo todos mis apuntes en mi Mycrolap, ella me ayuda mucho en todas mis actividades es mega importante.

Han pasado ya 6 meses. Y estoy a punto de entrar al Módulo más importante de mi vida, estoy algo nerviosa porque el tiempo se ha ido volando y he aprendido muchas cosas. La Asesora académica Paty Cervantes me ha citado, para ver lo del siguiente Módulo que se llama Creación de tú propia

carrera en donde te dan la oportunidad de que crees tú propia carrera o de elegir las que ellos han creado. Me dirigí al Módulo Central y ahí estaban esperándome.

¡Buenos días, Valentina! Es tiempo de hablar de la Creación de tu carrera – Me dijo la Asesora académica Paty Cervantes.

Claro, tengo un par de ideas. Estoy interesada en crear tecnología que no dañe el planeta, una especie de desarrollar proyectos que no se queden solamente ahí, sino que realmente se usen. Quiero combinar la Energiabiomagnetizante y tecnología biodegradable asistida - le respondí a la Asesora académica.-

Ummm, de hecho nosotros tenemos un Módulo especializado en donde se crea la tecnología en base Energiabiomagnetizante y tecnología biodegradable. Sabías tú, que todo el Campus Superior de la Universalidad funciona en base a ello - le dijo la asesora Paty Cervantes.-

No, no lo sabía. He entrado al Módulo Mundo equilibrado en la Sociedad con sabiduría y tecnología es impresionante todo lo que aprendes ahí – le dijo Valentina.-

Pues bien, nosotros encabezamos la lista de las mejores Universalidades del Conocimiento, puesto que desarrollamos nuestra propia tecnología. Las Mycrolaps son desarrolladas aquí por internos los cuales le van a aportando nuevas mejoras a las Mycrolaps y se utiliza materiales biodegradables que no contaminen por ningún motivo. La nueva tecnología es puesta a prueba con estrictas normas de seguridad como has visto.

Tú puedes ser un TecnologoBiodegradable el cual se encarga de crear tecnología nueva con materias biodegradables. Todo lo creado se utiliza en bienestar del campus y de la sociedad. – Le dijo la asesora Paty.-

Sí, si me agrada eso que usted dice. Y con ello podré construir cosas que ayuden a una necesidad, Guauu... es extracool - le respondió Valentina con una enorme Sonrisa.-

De hecho, comienzas en 5 días. En lo que nosotros elaboramos tu Arquitectura de estudio en donde en base a lo que estamos platicando seleccionamos lo que tú necesitas para aprender a desarrollar la nueva tecnología en base a elementos biodegradables. Tu Arquitectura de estudio será enviada a tu Mycrolap la cual te registrara automáticamente en todos los Módulos que necesitas. Y como bien sabes, te recuerdo que tu preparación dura 3 años. Pues en hora buena Valentina prepárate para llegar a tu meta – le dijo la Asesora.-

Estoy ansiosa por descubrir todo eso – le dijo Valentina y se levantó de su asiento, le dio la mano despidiéndose de su Asesora.-

En esos momentos Valentina salió brincando como chapulín. Estaba súper contenta de haber formado por fin su carrera. Ahora solo faltaba esperar a comenzarla. Para ello pasaron varios días hasta que recibió en su Mycrolap su Arquitectura de Estudios.

Al otro día muy temprano Valentina se levantó para su carrera de obstáculos, la cual la mantenía en forma. Ahí vio que una jovencita estaba sentada y como pérdida la mirada. Cuando vio eso, Valentina mejor se dirigió a ella antes de comenzar su ejercicio y le pregunto disculpa, ¿Te puedo ayudar?

Gracia, levanto su cara y de manera espontánea le dijo.

Es que tengo muchos miedos, porque quiero dedicarme a 2 cosas aquí en la Universalidad y no sé si pueda. Y la verdad no quisiera elegir, quiero hacer las 2 – le contesto Gracia a Valentina.-

Ven, Compañerita. Nos sentemos aquí – le dijo Valentina a Gracia.-

Mira, yo estaba igual que tú. Ni siquiera sabía que cosa quería o si yo iba a tener la capacidad de lograrlo. No te preocupes, en el Módulo Encontrarte ahí descubrirás como puedes combinar las 2

cosas que quieres, o quizás cambies de opinión y te guste otra cosa. Debes estar abierta a todas las posibilidades que te brinde el Módulo para que tú descubras que es lo que te gustaría hacer, va.

Animo, te invito a una carrera de obstáculos. Ven te divertirás te lo aseguro – le dijo a Gracia.-

Está bien, gracias por escucharme – le dijo Gracia.-

Después de eso Valentina se fue al primer Módulo de su carrera llamado Módulo Tecnología Biodegradable. Este era un laboratorio de práctica donde precisamente se les enseñaban a los internos que elementos de la naturaleza eran biodegradables. Cada experimento era guiado cuidadosamente por el experto. Mostraban como se iniciaba el proceso de biodegradación y como ese elemento que se había creado no dañaba el ecosistema de la naturaleza.

Luego, conforme aprendías a crear materiales biodegradables. Te pasaban a la otra parte del Módulo que no es más que empezar a crear tecnología con ellos. Empezaba la lluvia de ideas pero basadas concretamente en algo sustentable que realmente ayudara a resolver una necesidad. Proponías una idea y tenías que crear la materia con elementos biodegradables para luego tomarla y crear tecnología. Estabas en contactos con otros módulos de otras carreras por que se necesitaba el complemento de la parte motora de lo que se está creando.

Otro módulo era el Módulo Mycrolaps, este módulo era extracool. En este módulo se creaban todas piezas de las Mycrolaps en base a materiales biodegradables así como también se desarrollaba el software de ellas. Era un universo donde cada proceso tenía la responsabilidad de crear o mejorar alguna parte de las Mycrolaps. Nos enseñaron que ellas tienen un tiempo de vida y se volvían a reciclar con materiales biodegradables. Me tocó darle vida a una Mycrolap, fue una experiencia única.

En esos días el Campus Superior de la Universalidad estaba haciendo un evento de Unión de la Comunidad mediante un concurso de deportes basado en competencias de obstáculos.

Ahh mi mero mole, jejeje. Así que me dije ¿Y por qué no?, será divertido el participar – Pensó en silencio Valentina y tomo su decisión.-

Le avise a mi amiga Alexa, porque el concurso era en duplas. Así que acepto el reto gustosa.

Así que al otro día, estábamos las dos esperando a que nos llamaran para iniciar la competencia de obstáculos. Transformaron el módulo “Cuerpo humano saludable es igual a mente saludable” en un verdadero oasis para las competencias. Había 10 duplas de competidores listos para iniciar la competencia y cuando dieron la señal de salida me lance rápidamente a la alberca debía llegar en medio y pasar por un aro tomar la estafeta y continuar nadando hasta el final de la alberca. Correr como 10 metros y saltar sobre un colchón inflable, continuar corriendo y pasar la estafeta a mi compañera.

Alexa continuo corriendo sobre unas dunas de arena en donde tenía que tomar su bandera correspondiente y seguir su trayecto, cuando llegara al final de las dunas colocar su bandera en la Montaña del Honor. Y cuando ella llego a las faldas de la Montaña empezó a escalar la montaña y luego volteo a ver hacia abajo. Entonces vio que su compañero Marcos le estaba pisando los pies así que ella acelero el paso y en segundos vi que Alexa estaba colocando nuestra bandera.

Habíamos llegado, lo habíamos logrado y comencé a correr hasta donde estaba mi amiga Alexa.

Nos abrazamos y saltamos como chapulines llenas de alegría por el logro que habíamos obtenido.

Y como premio a nuestro esfuerzo nos enviaron a un Intercambio Internacional de Universalidades del conocimiento.

Y ya en la tarde después de toda la adrenalina vivida, Valentina y Alexa platicaban sobre su experiencia.

¡Hoy tuvimos un súper tiempo amiga! Estuvo sensacional la competencia ¿No crees? – Le pregunto Valentina a su amiga.-

Si, fue extracool. Me encanto esa adrenalina que sentimos cuando superamos todos los obstáculos, jeje – Le contesto Alexa.-

Esto me hace pensar que cuando se quiere, realmente se puede – le dijo Valentina a Alexa.-

Valentina se quedó pensando en silencio y nuevamente apareció en su mente con grandes letras que:

Cuando se quiere, realmente se pueden lograr las metas y sonrió para sus adentros.

Así que nuestra Querida Valentina emprendió la gran Aventura de su vida...